

Théâtre d'ombres *Le cirque est arrivé* pour les scolaires du territoire Retz-en-Valois

La Communauté de Communes Retz-en-Valois (CCRV) met à l'honneur la culture sur son territoire. Après les différentes opérations de sensibilisation à la musique menées auprès des scolaires à la rentrée 2018, la CCRV poursuit son action en proposant un spectacle de théâtre d'ombres.

Plus de 200 enfants âgés de 3 et 5 ans, se réuniront, mardi 5 février à partir de 9h30, dans la salle des fêtes de Coevres-et-Valsery.

200 enfants de 8 communes différentes

Une salle plongée dans l'obscurité, le rideau qui se lève et voilà qu'ombres et lumières exécutent pirouettes et pitreries, vous racontent une histoire sans paroles, sautillant sur des notes et des cliquetis. Les enfants des communes d'Ambleny, Coevres-et-Valsery, Corcy, Longpont, Pernant, Puiseux-en-Retz, Resson-Le-Long et Vivières se rassembleront, mardi 5 février, pour découvrir *Le cirque est arrivé* de Clair de Lune théâtre. Deux séances sont programmées au cours de la matinée, l'une à 9h45 et la seconde à 11h.

Une nouvelle action de la CCRV pour faciliter l'accès à la culture auprès des plus jeunes habitants de son territoire.

Renseignements auprès de l'Ecole de Musique Intercommunale

11, place de l'école
02600 Villers-Cotterêts
Carole David : 03.23.96.52.30

La Communauté de Communes Retz-en-Valois c'est :

- 54 communes
- 29 936 habitants
- 15 vice-présidents, 8 membres de Bureau, 86 conseillers communautaires
- près de 100 agents impliqués
- une localisation proche des grands pôles que sont Roissy- Charles de Gaulle à 40 minutes, Reims et Paris à 1h, Amiens à 1h25 et Lille à 1h50.

Service Communication